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 ACTA DE LA SESIÓN 1/2021 DEL CONSEJO RECTOR DEL INSTITUTO VALENCIANO DE 
INVESTIGACIONES AGRARIAS CELEBRADA EL 3 DE FEBRERO DE 2021 

 
 

ASISTENTES 
• Hble. Sra. Dª. Mireia Mollá Herrera, 

Consellera de Agricultura, Desarrollo 
Rural, Emergencia Climática y Transición 
Ecológica  

• Ilma. Sra. Dª.  Maria Teresa Cháfer Nácher, 
Directora General PAC  

• Ilma. Sra. Dª Eva Martínez Ruiz, Directora 
General de Presupuestos.  

• Sra. Dª. Pilar Ezpeleta Piorno, Directora 
General de Universidades  

• Ilmo. Sr. D. Antonio Quintana Martínez, 
Director General de Agricultura Ganadería 
y Pesca  

• Sra. Dª. Cristina del Campo Asenjo, 
Directora General Adjunta de AINIA. 

• Sr. D. Cirilo Arnandis Nuñez, Presidente  
de la  Federación  de  Cooperativas  
Agroalimentarias de la CV  

• Sr. D. Juan Salvador Torres Domingo, 
Asociación Valenciana de Agricultores  

• Sr.D. Vicente Miquel Oltra Benevanet, Unió 
de Llauradors i Ramaders del P.V. 

• Sr.D. Vicente Soler Martínez, Federación 
Agroalimentaria de CCOO del P.V. 

• Sr. D. Javier Redomero, Federación de 
Servicios Públicos de UGT  

• Sr. D. Rodolfo Canet Castelló, Director del 
IVIA  

 
Invitados por la Presidencia:  
• Ilmo.Sr.D. Roger Llanes Ribas, Secretario 

Autonómico de Agricultura y Desarrollo 
Rural. 

• DªInma Gálvez Prat, Gerente del IVIA 
• Dª. Maria Jesús Valero Giner, Secretaria 

Jurídico-Administrativa IVIA.  
• D. Jorge Mora Martí, Jefe Sección Régimen 

Jurídico IVIA 
 

Excusan su asistencia:  
• Sr. D. Manuel Agustí Fonfría, Presidente 

Consejo Científico IVIA  
• Dª. Rosana Seguí Sanmateu, Directora 

General de Comercio, Artesanía, Consumo  

 
 
En Moncada, siendo las 10:00 horas del día 3 de 
febrero de 2021, reunidas las personas 
asistentes relacionadas en el margen izquierdo 
por videoconferencia,  se inicia la sesión del 
Consejo Rector con el siguiente  
 

ORDEN DEL DÍA 

 
1. Aprobación de las actas de las sesiones 
2/2020 y 3/2020 del Consejo Rector celebradas 
el 05/08/2020 y 01/10/2020, respectivamente. 
2. Aprobación, si procede, de los proyectos de 
investigación e inversiones del IVIA para el 
2021 con cargo a fondos propios. 
3. Dación de cuentas del informe de auditoría 
operativa del ejercicio 2019. 
4. Autorización, si procede, para solicitar la 
apertura del puesto de trabajo número 25488 
“Colaborador científico” a otras 
Administraciones. 
5.  Información y aprobación, si procede, de la 
modificación presupuestaria de generación de 
créditos 2-2020. 
6. Dación de cuentas de contratos de prestación 
de servicios de investigación. 
7. Dación de cuentas de las autorizaciones de 
convenios a subscribir con entidades públicas. 
8. Autorización, si procede, de las propuestas de 
explotación del material vegetal del IVIA. 
9. Informe del equipo de dirección sobre las 
actividades del Instituto.  
10. Otros asuntos.  
11. Ruegos y preguntas. 
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Con carácter previo al inicio de la reunión, toma la palabra la Hble. Sra. Dª. Mireia Mollá Herrera que 
agradece la participación de los miembros del Consejo Rector. Al mismo tiempo, informa que toda la 
documentación relativa al orden del día se ha facilitado a todos los miembros del Consejo Rector del IVIA 
con anterioridad a la sesión. 
 
1. APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 2/2020 Y 3/2020 DEL CONSEJO RECTOR 
CELEBRADOS EL 05/08/2020 Y 01/10/2020, RESPECTIVAMENTE 
 
La Hble. Sra. Dª. Mireia Mollá Herrera, solicita que los presentes indiquen si necesitan algún tipo de 
aclaración o tienen alguna sugerencia de modificación con respecto al borrador de las actas de las sesiones 
enviado.  
 
No habiendo ninguna, el Consejo Rector aprueba por unanimidad las actas de las sesiones 2/2020 y 
3/2020 del Consejo Rector del IVIA celebrados el 05/08/2020 y 01/10/2020, que figuran como anexo I a 
esta acta. 
 
 
2. APROBACIÓN SI PROCEDE, DE LOS PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN E INVERSIONES DEL IVIA 
PARA EL 2021 CON CARGO A FONDOS PROPIOS 
 
D. Rodolfo Canet expone la propuesta al Consejo Rector del IVIA de los proyectos de investigación e 
inversiones del IVIA para el 2021 con cargo a fondos propios. Además de manifestar, un incremento de la 
inversión en el 6% con una apuesta por las infraestructuras de uso científico. 
 
No habiendo ninguna intervención más, el Consejo Rector acuerda por unanimidad aprobar los proyectos 
de investigación e inversiones del IVIA para el 2021, con cargo a fondos propios que figuran como Anexo 
II a esta acta. 
 
3. DACIÓN DE CUENTAS DEL INFORME DE AUDITORÍA OPERATIVA DEL EJERCICIO 2019 
 
D. Rodolfo Canet expone el contenido del informe. En particular, se expone que la licitación del servicio de 
transporte del personal del IVIA es considerada como una  ayuda social, sin embargo se manifiesta que 
deberá considerarse la necesidad de licitar el servicio de transporte para facilitar el desplazamiento del 
personal  debido a la ubicación y la falta de medios de transporte público. Hay que destacar la reducción 
del 37% en la suscripción de contratos menores. 
 
Dª Inmaculada Gálvez añade que, son de poca entidad las observaciones efectuadas en el informe de 
auditoria, muchas de las cuales ya estan subsanadas como la incorporación a los expediente de 
contratación mayores, la declaración de ausencia de conflictos prevista en la LCSP. En el informe se 
recogen una serie de recomendaciones, a fin de no incurrir en gastos de acción social entre los que se 
encuentra el transporte de personal como se ha indicado y la ayuda de comedor. Respecto a esta última 
informar que se han suprimido los vales de comedor, y con relación al transporte, se presentaron 
alegaciones al informe de la Intervención General de la Generalitat, poniendo en conocimiento las 
circustancias y motivos de la necesidad de contar con el transporte de personal, de la existencia de 
personal laboral contratado en relación al tema de ser un derecho adquirido por los mismos, de la gran 
cantidad de estudiantes con los que cuenta el IVIA que realizan las practicas en las instalaciones, becarios, 
predoctorales, etc... y de la dificultad que existe de desplazamiento para acceder a las instalaciones del 
IVIA, al encontrarse fuera del casco urbano y no contar con medio de transporte público. 
  
Además, por los intervinientes se expone que se ha remitido un oficio a la Direccion General de Obras 
Públicas, Transportes y Movilidad Sostenible para poner en su conocimiento la situación, que a su vez ha 
contestado instando  dar traslado al Ayuntamiento de Moncada. 
    
D.  Javier Redomero manifiesta el avance en la gestión del IVIA. 
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Dª. Eva Martínez manifiesta la mejora en la gestión del IVIA alcanzada durante los últimos años.  
 
La Hble. Sra. Dª. Mireia Mollá Herrera destaca la reducción del 37% en la suscripción de contratos menores 
y la necesidad de disponer de un servicio de movilidad sostenible por la ubicación geográfica del centro en 
Moncada.  
 
No habiendo ninguna intervención más, el Consejo Rector acuerda darse por enterado del Informe 
elaborado de auditoría operativa correspondiente al ejercicio 2019. 
 
4. AUTORIZACIÓN SI PROCEDE, PARA SOLICITAR LA APERTURA DEL PUESTO DE TRABAJO NÚMERO 
25488 “COLABORADOR CIENTÍFICO” A OTRAS ADMINISTRACIONES 
   
D. Rodolfo Canet, toma la palabra e informa sobre la dificultad para la incorporación de personal para 
constituir una Unidad de economía agraria en el Instituto, y propone que dado que el puesto de trabajo 
número 25488 “Colaborador científico”, que presenta dificultad en su cobertura por la especificidad de 
sus funciones y por la ubicación geográfica del centro, y ampliar las posibilidades para su cobertura por 
personal especializado en dichas materias que pudiera estar interesado, por lo que propone al Consejo 
Rector del IVIA, que acuerde la apertura del citado puesto de trabajo a otras Administraciones Públicas. 
 
D. Javier Redomero, como representante de UGT, manifiesta su no conformidad en consideración con el 
Decreto 56/2013, de 3 de mayo, del Consell, que regula la movilidad interadministrativa. En particular, 
manifiesta la inexistencia de un convenio de reciprocidad, y que ello supone una desventaja para los 
trabajadores de la Generalitat. No entiende porqué se abre ese puesto base y no otro igual, entiende la 
necesidad y que se trata de un puesto base por lo que resulta de interés proceder a reforzar las plantillas, 
además de clasificar y diseñar a través de propuestas con la Dirección General de Función Pública.   
 
Dª Maite Cháfer, manifiesta que en parte esta de acuerdo, pero la propuesta se justifica en la especificidad 
de la materia y  recuerda que en reuniones anteriores se ha tratado la creación de esta unidad, desde 
principios de la anterior  legislatura, pero su constitución conlleva un largo periodo de tiempo. Se sabe que 
no es la mejor solución, pero hay plazas libres difíciles de cubrir y hay que dar una solución.  Está claro que 
se necesita más personal, un Jefe de Servicio y dos personas más, pero hay que tener en cuenta la 
especificidad de la materia y se trata de dar una solución al problema, con la apertura a otras 
Administraciones se facilita su cobertura con personal de universidades, profesores que están dando 
clases, o con personal de otras administraciones. El tema de economía agraria es muy importante, y hay 
que abrir todas las opciones de las que se dispone para no cerrarnos puertas, es importante tanto por las 
cooperativas, por el tema de Fondos Europeos, por seguridad jurídica, como para el desarrollo del sector. 
 
La finalidad es cubrir el puesto en tanto se constituye la unidad, proveerla en comisión de servicios con 

personal de otras Administraciones públicas. En particular, expone que la economía agraria es muy 
importante por lo que afecta a la realización de estudios oficiales de costes de producción de los diferentes 
cultivos y el poder ayudar al sector,  además de los desperdicios alimentarios y la plaza está vacante desde 
hace tiempo y no se cubre, es dificil dotarla con personal por las caracteristicas especificas del IVIA,  y es 
importante abordar estos temas. 
 
D. Rodolfo Canet,  manifiesta que  de momento es una solución para su provisión en comisión de servicios 
aunque venga de otras Administraciones publicas  y abordar entre otros los temas indicados. En particular, 
manifiesta que resulta dificil cubrir este tipo de plazas, dado que las convocatorias son abiertas, por lo que 
debería valorarse su adecuación a la especialidad.  
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Habría que realizar convocatorias abiertas con distintas modalidades, tribunal común, temario común. El 
IVIA está en desventaja competitiva, tiene una barrera, se requeriría una convocatoria no tan general, pero 
eso sí, con una mayor especificidad, y adecuación a la especialidad. 
 
D.  Vicente Soler manifiesta que está de acuerdo con lo expuesto por  D. Javier Redomero, que es un tema 
recurrente, y que no es la solución, y considera que hay necesidad de disponer de bolsas de personal 
específica en el IVIA. Es consciente de la dificultad que hay para ser cubiertas, pero debe haber un acuerdo 
previo de reciprocidad. No está de acuerdo con que sea un coladero de los ayuntamientos y universidades, 
las plazas se abren o se cierran según se tengan o no personas, y se está infravalorando al personal de la 
propia Generalitat, esto es, puede venir cualquiera, pero de aquí nadie se puede ir. No entiende porque se 
abren unos puestos y otros no.  Considera que se puede acudir a acuerdos y convenios de colaboración. No 
obstante manifiesta su disposición a colaborar para adaptar el puesto.Al mismo tiempo, manifiesta que se 
abstiene en la votación de este punto del orden del día.  
 
No habiendo más intervenciones, y sometida la propuesta efectuada a votación, el Consejo Rector acuerda 
por mayoría, autorizar y solicitar la apertura puesto 25488 "Colaborador cientifico" a otras 
Administraciones Públicas. 
 
 
5.  INFORMACIÓN Y APROBACIÓN SI PROCEDE, DE LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE 
GENERACIÓN DE CRÉDITO 2/2020. 
 
D. Rodolfo Canet, manifiesta que se ha efectuado una segunda modificación presupuestaria por generación 
de créditos,  y cede la palabra a la Gerente del Instituto. 

La Sra. Inmaculada Gálvez Prat, expone el contenido de la modificación presupuestaria de créditos 2/2020 
por generación de créditos en el capítulo VI, al haberse producido unos mayores ingresos sobre los 
presupuestados. 

Los ingresos que justifican la modificación de créditos son: subvenciones procedentes de diferentes 
organismos nacionales e internacionales, junto con parte de los fondos recibidos de la Generalitat 
Valenciana. Durante el ejercicio 2020 y con posterioridad a la aprobación de los presupuestos se han 
obtenido ayudas en diferentes convocatorias competitivas para la financiación de proyectos de 
investigación, consiguiendo una financiación adicional que ha sido superior a las previsiones 
presupuestarias iniciales, por un importe total de 1.332.421,58 euros. Se informa de la resolución de 5 de 
noviembre de 2020 de la Vicepresidencia primera del Instituto Valenciano e Investigaciones Agrarias, 
(DOGV. Núm. 8955/18.11.2020).  

Concretamente las modificaciones se han efectuado en las siguientes partidas de ingresos y 
correspondiente partida de gastos: 

 

PARTIDA DE INGRESOS  IMPORTE APLICACIÓN 

PRESUPUESTARIA 

IMPORTE 

- 70101 Área de educación e investigación 

- 70103 Área de Agricultura y Pesca  

- 79599 Otros Unión Europea  

- 73100 GV. Otros Conselleria 

- 115.040,33 € 

- 749.503,57 € 

81.505,85 € 

Cap VI 

12.00021.64.DI0600003 
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- 77000 Empresas Privadas  
- 102.825,80 € 

- 283.546,03 € 

TOTAL MAYORES INGRESOS 1.332.421,58 € TOTAL GASTOS  1.332.421,58 

€ 

Por la DG de Presupuestos, Dª Eva Martínez, se indica que no procede la aprobación de este punto del 
orden del día y, en todo caso, lo que procede es dar cuenta al Consejo Rector del IVIA. 

Por Inmaculada Gálvez, se manifiesta que es correcto y que se trata de un error en la redacción del orden 
del día. 

No habiendo ninguna intervención más, el Consejo Rector se da por informado de la modificación 
presupuestaria 2/20 por generación de créditos en el capítulo VI del presupuesto de 2020, y que figura 
como Anexo III unido a esta acta. 

 
6. DACIÓN DE CUENTAS DE LOS CONTRATOS DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE INVESTIGACIÓN 
 
D. Rodolfo Canet informa sobre los distintos contratos de prestación de servicios de investigación y 
convenios con entidades privadas suscritos desde la última reunión del Consejo Rector. 
 
D. Juan Salvador Torres manifiesta la posible existencia de un error material en la documentación 
facilitada y solicita se informe sobre los criterios que se siguen para establecer los porcentajes de 
participación en los resultados así como su vinculación con programas públicos existentes. 
 

D. Rodolfo Canet manifiesta que se revisaran las tablas y listados y añade que se trata del listado de 
convenios de colaboración con entidades privadas, en concreto, el convenio suscrito con Eurosemillas, 
S.A. sujeto a aportación económica por la empresa. 
 
Por lo que respecta  a los porcentajes de participación en los resultados se establecen por  la Dirección 
del IVIA junto con el investigador principal del proyecto en cada caso atendiendo a la aportación de 
medios materiales de las empresas. Además, y respecto a la concurrencia de programas públicos 
manifiesta que se sujetan a financiación pública y son paralelos a los contratos de investigación objeto 
del punto del orden del  día.  
 

D.  Juan Salvador Torres solicita se informe si existen programas públicos en cultivos de interés como 
puede ser  el caqui, y cita el ejemplo de la actividad investigadora de Pablo Aleza y Manuel Talón en el 
desarrollo de variedades. 
 
D. Rodolfo Canet manifiesta que no se llega a todo (programas públicos de obtención y mejora….) 
debido a las limitaciones de recursos humanos y materiales del IVIA.  
 
D.  Juan Salvador Torres manifiesta si se puede dar información en el proximo Consejo Rector de los 
programas públicos. 
 
D. Rodolfo Canet manifiesta que toda la información se encuentra publicitada en el Portal del IVIA.  
  
Dª Maite Cháfer manifiesta la necesidad de adoptar una estrategia en materia de explotación de material 
vegetal que se podría impulsar mediante la creación de una comisión específica que aborde esta materia 
mediante la generación de propuestas a consensuar en la misma. 

CSV:91SC8ETH:TI1Z482X:EAK42A55 URL de validación:https://www.tramita.gva.es/csv-front/index.faces?cadena=91SC8ETH:TI1Z482X:EAK42A55

CSV:AJGEQIUP:PGJ2LZIZ:QZME8USB URL de validación:https://www.tramita.gva.es/csv-front/index.faces?cadena=AJGEQIUP:PGJ2LZIZ:QZME8USB



—6— 
 

 
D. Cirilo Arnandis manifiesta que ya existe un convenio con la Cooperativa agrícola Nuestra Señora del 
Oreto COOP.V. para el cultivo del caqui con más de 10 años de trayectoria y que es un ejemplo de las nuevas 
propuestas que se pretenda impulsar. 
 
La Hble. Sra. Dª. Mireia Mollá Herrera manifiesta la necesidad de promover un programa público del caqui; 
y  concluye que cabe abordar dos cuestiones, por un lado, la constitución de una mesa de trabajo en materia 
de producción vegetal y, por otro, la necesidad de definir unos criterios comunes que impulsen los 
convenios que puedan suscribirse e ir informando al Consejo Rector.  
 
No habiendo más intervenciones, el Consejo Rector toma razón de los contratos de prestación de 
servicios de investigación y convenios con entidades privadas celebrados por el IVIA que figuran como 
anexo IV a esta acta. 
 
7. DACIÓN DE CUENTAS DE LAS AUTORIZACIONES DE CONVENIOS A SUSCRIBIR CON ENTIDADES 
PÚBLICAS. 
 
D. Rodolfo Canet informa sobre los distintos convenios con entidades públicas suscritos desde la última 
reunión del Consejo Rector. 
 
No habiendo más intervenciones, el Consejo Rector toma razón de los convenios con entidades públicas 
suscritos que figuran como anexo V a esta acta. 
 
8. AUTORIZACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS PROPUESTAS DE EXPLOTACIÓN DEL MATERIAL VEGETAL 
DEL IVIA 
 
D. Rodolfo Canet informa sobre la propuesta de contrato regulador de las relaciones entre el Instituto 
Andaluz de Investigación y Formación Agraria, Pesquera, Alimentaria y de la Producción Ecológica, INIA, 
IVIA y Viveros California, S.L. como coobtentores de la variedad de fresa Amiga.  
 
D. Juan Salvador Torres manifiesta su satisfacción con dicho acuerdo ya que considera que la 
comercialización de los resultados de obtenciones vegetales no resulta adecuada y debe mejorarse. 
Considera que hay que seguir buscando soluciones o fórmulas para comercializar y obtener ingresos para 
el IVIA.  
 
Dª Maite Cháfer manifiesta que es una estrategia que tiene que partir de la conselleria y considera que hay  
necesidad de crear una mesa específica para tratar el material vegetal con la participación de otros 
sectores que no tienen representación en la que se abordarían las cuestiones de interés general como 
enfermedades, además del interés del mercado.  
 
La Hble. Sra. Dª. Mireia Mollá Herrera manifiesta la necesidad de impulsar y poner en funcionamiento una 
mesa sectorial de producción vegetal este mismo año. Se puede plantear desde muchas perspectivas, tanto 
desde el interés general o desde el interés del mercado. Añade estar conforme con el planteamiento 
efectuado por Maite Chafer, y establecer un programa en el que el coste tiene que ser cero por cien, y 
cofinanciar. Un programa que vaya al mercado un partenariado, como punto de partida.      
 
Dº Vicente Miquel Oltra manifiesta que ya existe una mesa en Conselleria de Agricultura para abordar 
todas estas cuestiones debiéndose promover un  mecanismo para comercializar el producto. No hay 
que confundir los intereses del IVIA, con los intereses del sector. Quiere dejar claro que se lleva muchos 
años intentando la defensa, y es importante la transferencia de todo lo que el IVIA realiza para el Sector. 

 
No habiendo ninguna intervención más, el Consejo Rector autoriza por unanimidad la propuesta de 
contrato regulador de las relaciones entre el Instituo Andaluz de Investigación y Formación Agraria, 
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Pesquera, Alimentaria y de la Producción Ecológica, INIA, IVIA y Viveros California, S.L. como coobtentores 
de la variedad de fresa Amiga que figura como anexo VI a esta acta 
 
9. INFORME DEL EQUIPO DE DIRECCIÓN SOBRE LAS ACTIVIDADES DEL INSTITUTO. 

D. Rodolfo Canet  da a conocer la nueva estructura de personal en el área de administración del IVIA,  
manifiesta que este último año han tenido lugar incorporaciones de personal. Indica que recientemente se 
ha incorporado a la OTRI Antonio Pariente, y tres nuevos jefes de sección. En Personal y Nóminas Encarna 
Casani, en Asuntos Generales, Francisco Moreno y en la Sección de Contratación Isabel Torres.  
D. Rodolfo Canet informa sobre la incorporación al CITA de un predoctoral del programa de investigación 
“Santiago Grisolia”.  
D. Rodolfo Canet informa sobre el nombramiento de la  Gerencia Dª  Inmaculada Gálvez, además de su 
incorporación como Director del IVIA  en el mes de octubre.  

D. Rodolfo Canet manifiesta  que está en marcha el proceso selectivo de la OPE de 2018, con un total de 20 
puestos, y a su vez informa de la desproporción existente entre el número de investigadores y la escasez 
de personal en los niveles inferiores como son los auxiliares de campo y de laboratorio. Manifiesta que es 
dificil cubrir estas plazas por la ubicación de los centros. 

D. Rodolfo Canet manifiesta que durante estos últimos meses se ha llevado a cabo un proceso selectivo 
para la creación de ocho bolsas especificas de funcionarios interinos de programa, y que finalizado hace 
unos días, se esta a la espera que por la Dirección General de Función Pública publique las listas definitivas 
y formalice los nombramientos. A su vez informa sobre la puesta en marcha de un segundo proceso 
selectivo para la creación de otras siete bolsas especificas de FIP. 

D. Rodolfo Canet da a conocer los principales proyectos de investigación: 

- “Melaza, el nuevo paradigma la toxicología de los insecticidas”. Excelencia Europa Project. EUR2020-
112293. Spanish Ministry of Science. IP: Dr. Alejandro Tena 

- “Hot spots for plant-pests introdcutions: an integrated analysis to better prepare for pests´invasors” 
GP/EFSA/ENCO/2020/02-3. IP: Antonio Vicent 

- “HANDYWATER, Handy tools for sustainable irrigation management in Mediterranean crops” EU PRIMA 
Section 2 Call multi-topics 2020. IP: Juan Gabriel Pérez 

- “FRUITFLOW, Predicting and tuning seasonal responses of apple and peach to improve orchard yield and 
climate change resilience”. ERA-NET Transnational SusCrop Call (Horizon 2020). IP: Gabino Ríos 

- “Recuperación del cultivo de boniato: tipificación genética y producción in vitro de planta sana”. IVACE, 
convocatoria PIDI. IP: Ángeles Calatayud. 

D. Rodolfo Canet da a conocer las principales actividades de transferencia y divulgación: 

- Organización en el IVIA del congreso internacional de tecnología agroalimentaria FRUTIC 2022 

- Participación en el comité de organización del Congreso de la Sociedad Española de Fitopatología. 

- Jornada vitual “Estrategias para la prevención y el control del HLB en España y California”, con más de 
1500 visualizaciones. 

- Jornada/webminar sobre “Elaboración de costes de cultivos de la Comunidad Valenciana”, en 
cooperación con la Federació de Cooperatives Agroalimentàries de la CV. 

- Arranque de la nueva política de comunicación y difusión del IVIA: 
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- Reactivación de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) 

- Renovación y actualización de la web del IVIA 

- Arranque del programa propio de difusión: Jornadas y eventos a lo largo del territorio, videos           
didácticos y de formación, notas técnicas y artículos de difusión.   

 
10. OTROS ASUNTOS. 

D. Rodolfo Canet informa que se va a  retomar el proyecto de la nueva ley del IVIA que quedó paralizado 
por la pandemia. La ley se quedó parada en un punto, y el motivo fue analizar a fondo y desde distintas 
perspectivas los problemas existentes, y contra los problemas planteados se ha querido y se quiere 
modernizar el contenido, adaptarlo a las nuevas circustancias, modernizar y buscar la máxima conexión 
entre los distintos actores y ampliar ámbitos y formas de conexión, para dar respuestas con la máxima 
rapidez. A tal fin, se pretende activar una plataforma, las estaciones experimentales y lograr la maxima 
representación en otros territorios. 

 Dª Maite Cháfer manifiesta que se quiere modificar la estructura de organización entre otras cuestiones.  
 
Dª Maite Cháfer agradece la confianza depositada por la Honorable Sra. Consellera en consideración que 
el nuevo Reglamento orgánico y funcional de la Conselleria le asigna nuevamente el estar al frente del IVIA 
que pasa a depender de su Dirección General.  
 
D. Rodolfo Canet traslada las condolencias al representante de AVA D. Juan Salvador Torres por el 
fallecimiento de D. José Vicente Aguado, fundador de AVA, uniéndose el resto de asistentes al sentimiento 
de la perdida. 
 
D. Juan Salvador Torres agradece las condolencias recibidas de la Honorable Sra. Consellera y resto de 
miembros del Consejo Rector. 
 
D. Cirilo Arnandis solicita que conste en acta las condolencias por el fallecimiento de D. José Vicente Aguado 
y que se comuniquen por el secretario del Consejo Rector del IVIA a AVA en nombre del mismo. 
 
13. RUEGOS Y PREGUNTAS.  
 
D. Javier Redomero solicita información relativa a la falta de abono de atrasos de la carrera profesional a 
personal adscrito al IVIA, así como de la previsión de su abono. 
 
D. Rodolfo Canet explica las dificultades y trabas encontradas desde la aparición del problema y manifiesta 
que se está impulsando el abono de los atrasos a todo el personal afectado pero debido a la necesidad de 
tramitar un expediente individualizado así como la asignación de presupuesto están ralentizando el 
proceso. 
 
Dª Inmaculada Ga lvez toma la palabra para atender a la solicitud de informacio n solicitada por D. Javier 
Redomero, con relacio n al atraso en el abono de los importes de la carrera profesional. Primeramente 
se informa que por la Direccio n General de Funcio n Pu blica, se han ido dictando diversas resoluciones 
individuales referentes al encuadramiento inicial, reconocimiento de progresio n, pronuncia ndose 
igualmente sobre recursos interpuestos por los afectados, con indicacio n de la fecha de efectividad y de 
efectos econo micos del GDP/DPCR, de las que no se disponí an y se tuvieron que solicitar,   lo que hizo 
imposible en un primer momento  efectuar una liquidacio n.  
 
Dª Inmaculada Ga lvez  manifiesta que el IVIA al tener externalizadas la elaboracio n de las no minas de 
su personal hasta febrero de 2019, por el Servicio de Coordinacio n de No minas encargado de ejecutar 
la Sentencia no pudo realizar la liquidacio n y abono al personal interino afectado, entre el periodo 
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comprendido entre el 1 de enero de 2015 y el 28 de febrero de 2019, al no disponer de los antecedentes 
del personal funcionario del IVIA.  Informa que se ha ido abonando a los afectados las cantidades 
atrasadas, a trave s de no minas individualizadas por cada uno de los meses, segu n el encuadramiento o 
progresio n de cada uno de los interesados, desde el mes de marzo de 2019 en adelante, no obstante 
informa que hasta que no se proceda a la habilitacio n de cre ditos por la Direccio n General de 
Presupuestos por un importe aproximado de 700.000 €, no se podra  terminar de efectuar la liquidacio n 
y el abono del resto de los importes adeudados, por falta de consignacio n presupuestaria.  
 

Dª Inmaculada Ga lvez  manifiesta que hay que informar y dejar constancia que los importes adeudados 
al personal no se pudieron hacer efectivas durante los u ltimos meses del ejercicio 2020 por diversos 
motivos, entre los que se encuentran la no disposicio n de las Resoluciones de la Direccio n General de 
Funcio n Pu blica de encuadramiento inicial y reconocimiento de progresio n de grado, y la falta de 
consignacio n presupuestaria en el Capí tulo I, por lo que en consecuencia no se pudo proceder a la 
liquidacio n y al abono individualizado de cada uno de los afectados, en el momento que se realizaron 
en las distintas consellerias, organismos auto nomos, etc... Se informa que se han tenido muchas travas 
a la hora de obtener las resoluciones dictadas por la Direccio n General de Funcio n Pu blica, alegando la 
inseguridad jurí dica que podrí a producirse de ser facilitadas, remitie ndonos al Servicio de Coordinacio n 
de No minas.  
 

Dª Inmaculada Ga lvez manifiesta que tras poner en conocimiento la problema tica existente en las 
Direcciones Generales de Funcio n Pu blica y Presupuestos, como en los Servicios de Relaciones 
Sindicales y Carrera Profesional y de Coordinacio n de no minas, mediante escrito de fecha 19 de 
noviembre de 2020, por el Servicio de Relaciones Sindicales y Carrera Profesional con fecha 23 de 
diciembre de 202, fueron facilitadas las resoluciones encuadramiento inicial y de reconocimiento de 
progresio n. 
 
Dª Inmaculada Ga lvez manifiesta que el IVIA esta  asumiendo una ejecucio n de sentencia que no le 
correspondia, y se trabaja de forma manual en la liquidacio n y abono individualizado por meses y an os 
de cada uno de los interesados desde la fecha de reconocimiento, al no poderse solucionar la 
problema tica a trave s de la aplicacio n de SIGNO.  Se ha solicitado a la Direccio n General de Presupuesto 
la dotacio n de cre dito presupuestario en el capí tulo I, al objeto de proceder al abono, si bien hay que 
recordar que el IVIA en estos momentos lo esta  realizando con cargo a su capitulo I.  
 
D.  Javier Redomero solicita la mediación de la Honorable Sra. Consellera en esta cuestión. 
 
D. Javier Redomero solicita información sobre las gestiones realizadas para atender la petición de la 
Asociación de Investigadores del IVIA para fijar su sede en dependencias del IVIA que fue tratado en el 
anterior Consejo Rector.  
 
No habiendo más asuntos a tratar, se levanta la sesión a las 12:07 horas.  
 
 
 
 
 
 

El Secretario del Consejo Rector La Presidenta del IVIA 
 

 

 

 

 
Rodolfo Canet Castelló, 

Director del IVIA 

 

 

 

 

 
Mireia Mollá Herrera,  
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Hble. Consellera de Agricultura, Desarrollo 

Rural, Emergencia Climática y Transición 

Ecológica  
 
 
 
 
 
 
 

ACUERDOS DEL CONSEJO RECTOR  1/2021 
 
ACUERDO 01/21 
El Consejo Rector acuerda por unanimidad aprobar las actas de las sesiones 2/2020 y 3/2020 del 
Consejo Rector del IVIA celebrados el 05/08/2020 y 01/10/2020  (Anexo I) 
 
ACUERDO 02/21 
El Consejo Rector acuerda por unanimidad aprobar los proyectos de investigación e inversiones del 
IVIA para 2021 con cargo a fondos propios  (Anexo II) 
 
ACUERDO 03/21 
El Consejo Rector acuerda por mayoria autorizar y solicitar la apertura del puesto 25488 “Colaborador 
científico”  a otras Administraciones Públicas 
 
ACUERDO 04/21 
El Consejo Rector toma razón de la modificación presupuestaria de generación de crédito  2-2020 
(Anexo III) 
 
ACUERDO 05/21 
 
El Consejo Rector toma razón de los contratos de prestación de servicios y convenios de investigación 
con entidades privadas celebrados por el IVIA  (Anexo IV) 
 
ACUERDO 06/21 
 
El Consejo Rector toma razón de los convenios suscritos con entidades públicas celebrados por el IVIA  
(Anexo V) 
 
ACUERDO 07/21 
 
El Consejo Rector autoriza la explotación de material vegetal del IVIA  (Anexo VI) 
 

El Secretario del Consejo Rector La Presidenta del IVIA 
 

 

 

 

 
Rodolfo Canet Castelló, 

 Director del IVIA 

 

 

 

 

 
Mireia Mollá Herrera, 

Consellera de Agricultura, Desarrollo Rural, 

Emergencia Climática y Transición 

Ecológica 
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